

11・1労働者集会への大結集で朝鮮有事=侵略戦争阻止しよう
東京で勤労総連合建設かちとれ

11・1全国労働者総決起集会まで1ヶ月を切った。すべての労働者人民は11・1集会に総結集し、戦争と民営化・非正規職化に突き進む安倍政権を打倒しよう。職場や街頭で大量のビラをまき、チケットを売り、仲間を組織しよう。勤労千葉と勤労水戸は、「JR全面外注化粉碎！」仕事を仲間をJRに戻せ！」を掲げストライキに決起した。このストライキは、朝鮮侵略戦争を阻止する戦争絶対反対のストライキでもある。戦争と民営化・非正規職化を止める力は労働者のストライキだ。ゼネストだ。勤労総連合を先頭にストライキで闘う労働組合をつくろう。11・1労働者集会への大結集をかちとろう。

戦争法強行の安倍倒そう

安保国会決戦の大爆発に追い詰められた安倍政権と警視庁は、国会闘争を最先頭で牽引（けんいん）した全学連に対するデッチあげ弾圧を強行した。4人の学生を不当逮捕し、前進社や大学への不当捜索をも行った。絶対に許さない！これは戦争絶対反対で闘うすべての労働者人民への政治弾圧だ。不当逮捕の学生を直ちに奪還しよう。弾圧に対する怒りを、11・1労働者集会の大結集へと転じよう！

11・1労働者集会は第一に、朝鮮侵略戦争阻止・安倍政権打倒の大闘争だ。安倍の戦争法が成立したことを受け、米日帝国主義による「朝鮮有事」=朝鮮侵略戦争が切迫している。それは北朝鮮スターリン主義の体制転覆と同時に、

かんこく みんしゅろうそう せんとう かくめいとうそう ちんあつ ねら しんりやくせんそう
韓国・民主労総を先頭としたゼネストと革命闘争の鎮圧を狙う侵略戦争だ。

かんこくこくぼう ぶ がつ にち にほん あんば かんれん ほうあん さんぎいん つうか じえいたい
韓国国防部は9月21日、「日本の安保関連11法案が参議院を通過し、自衛隊の

しゅうだんてき じえいけんこうし ほうてき かのう ちょうせんしんりやくせんそう じえいたい
集団的自衛権行使が法的に可能になった」とし、この朝鮮侵略戦争での自衛隊

かつどうはんい ぎろん にちべいかん じつむ しやきょうぎ がつちゅうじゅん かいさい はつ
の活動範囲などを議論する日米韓の実務者協議を、10月中旬に開催すると発

ひょう にち かんこくかいぐん さんぼうそうちょう きたちょうせん よくし
表した。22日には韓国海軍のチョンホソブ参謀総長が「北朝鮮を抑止するた

にほん じえいたい きょうりょく ひつよう の べいかんごうどうぐん じえんしゅう じえいたい
めに日本の自衛隊と協力する必要がある」と述べ、米韓合同軍事演習に自衛隊

さんか べいてい かんこく ことし がつ きたちょうせん ねら
を参加させようとしている。すでに米帝と韓国は今年6月に、北朝鮮を狙った

しんりやくせんそけいかく さくせんけいかく ちょういん
侵略戦争計画=「作戦計画5015」を調印しているのだ。

なんぼくかん きょくち てきしようとつ はっせい じてん ただ きたちょうせん しきぶ そう
これは、南北間で局地的衝突が発生した時点で直ちに北朝鮮の指揮部を総

こうげき きたちょうせん かく はっしや ちょうこう み じてん ぶんいない
攻撃することや、北朝鮮の核やミサイル発射の兆候が見られた時点で30分以内

かくへいき そうどういん せんせいこうげき ないよう たいおう がついたち
に核兵器などを総動員して先制攻撃するという内容だ。これに対応して10月1日

べいかいぐんげん しりょくくう ぼ よこすかきち はいび
には、米海軍原子力空母「ロナルド・レーガン」が横須賀基地に配備された。

ちようせんしんりやくせんそう ちゅうかく にな じっせんはい び あべせいけん せんそう せいりつ
これは朝鮮侵略戦争の中核を担う実戦配備だ。安倍政権はこの戦争に、成立

せんそうほう ぜんめんさんせん
した戦争法をもって全面参戦しようとしている。

ぼうえいだいじん なかたにげん てき き ち こうげき ほうぶんじょう かのう こうげん あべ
防衛大臣・中谷元が「敵基地攻撃も法文上可能」と公言し、安倍が「これで

よくしりょく たか い べいにちかん たいきたちょうせん せんせいこうげき
抑止力が高まる」などと言っているのは、米日韓による対北朝鮮の先制攻撃が

ねんとう ろうどうしゃしゅうかい ぜんこく だいけつしゅう ちようせんしんりやくせんそう そし
念頭にあるからだ。11・1労働者集会に全国から大結集し、朝鮮侵略戦争阻止

あべだとう たたか ぬ
・安倍打倒へ闘い抜こう。

ろうどうしゃしゅうかい だいに あら こくてつとうそう はじ せんげん がいちゅう かそし
11・1労働者集会は第二に、新たな国鉄闘争の始まりを宣言し、外注化阻止

ひせいき しょくでつぱい ひばくろうどうきよひ だいとうそう とつにゅう そうけつ きしゅうかい どうろう ちば
・非正規職撤廃、被曝労働拒否の大闘争に突入する総決起集会だ。動労千葉

がつこのか さいこうさいけつてい こくてつぶんかつ みんえい か ふとうろうどうこうい にんてい ちへい た
は9月9日、最高裁決定が国鉄分割・民営化を不当労働行為と認定した地平に立

ひがし ほんほんしや たい かいこ てつかい さいよう もと もう い おこな
って、JR東日本本社に対し解雇撤回・JR採用を求める申し入れを行った。

しほん かいこ てつかい せま あら こくてつとうそう はじ さい
JR資本そのものに解雇撤回を迫る新たな国鉄闘争が始まったのだ。これは「最

こうさい ふ とうろうどうこう い みと かい こ てつかい ろうどううんどう げんそく
高裁が不当労働行為を認めたのだから、解雇撤回しかない」という労働運動の原則
つらぬ たたか かい こ てつかい ろうどううんどう げんそく
を貫く闘いだ。

たたか ぜんこく ろうどうくみあい も こ かい こ てつかい さいよう あら こくてつとうそう
この闘いを全国の労働組合に持ち込み、解雇撤回・JR採用の新たな国鉄闘争
しゅっぽつ しゅうかい
の出発として11・1集会をかちとろう。

どうじ あ べ せいけん かい こ じ ゆう ぜんめんみんえい か そ う ひ せ い き しょく か い か
それは同時に、安倍政権による解雇自由と全面民営化・総非正規職化への怒
りを総結集し、総反撃を宣言する闘いだ。通常国会で成立した改悪労働者派
けんほう がつ にち しこう き ぎょう ねん は けんろうどうしや べつ は けんろうどうしや
遣法が9月30日に施行された。企業は3年ごとに派遣労働者を別の派遣労働者
い か は けんろうどうしや つか つづ は けんろうどうしや ねん
に入れ替えれば、いつまでも派遣労働者を使い続けられる。派遣労働者は3年で
しょくば じ じつじょうかい こ しょうがい は けん そ う ひ せ い き しょく か こうげき
職場を事実上解雇される。「生涯派遣」「総非正規職化」のとんでもない攻撃
だ。11・1大結集の力で打ち破ろう。

こくさいれんたい じつげん 国際連帯・ゼネスト実現を

11・1集会は第三に、動労総連合を先頭に、ストライキで闘う労働組合が総
けつしゅう にほん じつげん そ う けつ き しゅうかい ち ょうせんしんりやくせんそ そ し
結集し、日本でもゼネストを実現する総決起集会だ。朝鮮侵略戦争を阻止し、
みんえい か ひ せ い き しょく か ふんさい あ べ せ い け ん だ とう ち から ろうどうしや
民営化・非正規職化を粉碎し、安倍政権を打倒する力は労働者のストライキで
せんそ う い か こ よう は かい せ い か つ は かい い か げんばつ
あり、とりわけゼネストだ。戦争への怒り、雇用破壊・生活破壊への怒り、原発
さい か どう い か おきなわ へ の こ し に き ち け ん せ つ い か
再稼働への怒り、沖縄辺野古新基地建設への怒り、すなわち安倍政権へのすべて
の怒りを11・1集会に総結集しよう。

がつ べいかんごうどうぐん じ えんしゅう かんこくぐん まんにん べいぐん まんにん こう む いんろうどうしや
8月の米韓合同軍事演習では、韓国軍5万人、米軍3万人のほか、公務員労働者
まんにん どういん べいにちかん ち ょうせんゆう じ ち ょうせんしんりやくせんそ ぐんたい
40万人が動員された。米日韓による「朝鮮有事」＝朝鮮侵略戦争は、軍隊だ
ぼうだい ろうどうしやじんみん せんそうどういん あ べ き ょう こ う さ い け つ あん ぼ せんそうほ
けでなく膨大な労働者人民を戦争動員する。安倍が強行採決した安保戦争法で
ろうどうしや せんそうどういん めい き ち ゆうおうしょ う ち ょう と ど う ふ けん ち ょう し ち ょう そ ん やく ば
も、労働者の戦争動員が明記されている。中央省庁や都道府県庁、市町村役場

の戦争協力に加え、日本赤十字、NHK、民間放送局、通信、電力、ガス、商船、航空、JR、私鉄、バスなど152社と機関が「指定公共機関」として戦争協力を義務づけられている。成田をはじめ空港や港湾が戦争のために使われ、そこで働く労働者と航空機や船舶が戦争動員される。

だがこれは逆に言えば、労働者が戦争協力を拒否し、ストライキで闘えば戦争を阻止できるということだ。戦争を止める力は、社会を動かしている労働者にある。労働者が職場・生産点で団結し、ストライキで社会の機能を止めれば、戦争はできない。今こそ職場にストライキを闘う労働組合をつくろう。動労総連合建設の闘いを先頭に、11・1労働者集会に全国から大結集しよう！

11・1労働者集会は第四に、大恐慌の本格的激化のもと全世界で吹き荒れる戦争と民営化・非正規職化の攻撃を、労働者国際連帯で打ち破る大集会だ。11・1集会には、韓国・民主労総を先頭に、ドイツ、トルコ、アメリカなど全世界から闘う労働組合が結集する。全世界の労働者たちは、戦争と民営化・総非正規職化という同じ課題と闘っている。

朝鮮侵略戦争を止める力は、戦争に突き進む自国政府を打倒する労働者のゼネストであり、とりわけ日本、韓国、アメリカの労働者の団結と闘いだ。韓国・民主労総は、すでに今年3波のゼネストを闘い、パククネ政権打倒の11・14民衆総蜂起に突き進んでいる。日本での安保国会決戦の歴史的大爆発と、韓国・民主労総のゼネストが、安倍とパククネを打倒寸前にまで追い詰めている。

だからこそ米帝国主義と日帝・安倍とパククネは、残存スターリン主義・北朝鮮の体制転覆の侵略戦争発動と同時に、韓国の労働者人民の革命的なゼネスト決起を、戦争をもってたたきつぶそうとしているのだ。日本と韓国の労働者を先頭とした国際連帯とゼネストで、朝鮮侵略戦争を絶対に阻止しよう。

さんりづかぜんこくだいしゅうかい
10・11三里塚全国大集会へ

せかいだいきょうこう ちゅうごく ひ がね ほんかくてき ばくはつか つい とつにゅう
世界大恐慌は「中国ショック」を引き金に本格的な爆発過程に突入した。

しほんしゅぎ ていこくしゅぎ しんじゅうしゅぎ てきていこくしゅぎ だとう ろうどうしや しゅじんこう あたら
資本主義・帝国主義、新自由主義的帝国主義を打倒し、労働者が主人公の新し

い社会をつくり出す時がついに来た。すでに全世界で労働者が労働組合で団結し、

せんそう みんえい か そうひせいき しょくか たいけつ たあ
戦争と民営化・総非正規職化と対決して、ゼネストに立ち上がっている。

たい しゅぎ にほんきょうさんとう こくみんれんごうせいふ こうそう う だ
これに対しスターリン主義の日本共产党は「国民連合政府」構想を打ち出し、

ろうどうしやじんみん いか しほんしゅぎ わくない おさ こ かくめい
労働者人民の怒りを資本主義の枠内に抑え込み、ゼネストとプロレタリア革命を

あつさつ はんかくめい とうじょう あんぽせんそうこつかい はじ ろうどうしやじんみん たたか
圧殺する反革命として登場した。だが安保戦争国会で始まった労働者人民の闘

いは、ゼネストからプロレタリア革命に向かって必ず爆発していく。

こつかいけつせん さいせんとう た ぜんがくれん ぼうだい ろうどうしやじんみん きぼう ゆうき あた
国会決戦の最先頭に立った全学連は、膨大な労働者人民に希望と勇気を与え、

こつかい しほん ぜったいはんたい じつりょくどうそう たたか いよく てんぼう だ
国家や資本と絶対反対の実力闘争で闘う意欲と展望をつくり出した。これに

きょうふ あべせいけん けいしちょう だんあつ かなら ふんさい ぜんこく しょくば
恐怖した安倍政権と警視庁によるデッチあげ弾圧を必ず粉碎し、全国の職場

・キャンパス・街頭から11・1集会に大結集しよう！

ちょうせんしんりやくせんそうそし だい かつそうろふんさい しとう のうちしそう さんりづか
朝鮮侵略戦争阻止・第3滑走路粉碎・市東さんの農地死守の10・11三里塚

ぜんこくとうそう そうけつき ぜんしん よ かくだい たたか ぶき せいねん
全国闘争に総決起しよう。『前進』を読み、拡大し、闘いの武器にしよう。青年

がくせい せんとう かくきょうどう けつしゅう かくめいしようり すす
・学生を先頭に革共に結集し、ともにゼネストと革命勝利へ進もう！